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ATA DA SEXAGÉSIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DE COLEGIADO DO CURSO
DE TECNOLOGIAS DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÃO

Ata da sexagésima quarta reunião ordinária do
Colegiado do Curso de Tecnologias da Informação e
Comunicação, realizada no dia 29 de jutüo de 201 7.
às 1 5h00min horas, na sa]a 1 ] 9A do Campus Jarditn
das Avenidas, Araranguá.
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Aos vinte e nove dias do mês de junho de dois mil e dezessete, às catorze horas, na sala 1 19A do
CaJnpus Araranguá, reuniram-se os seguintes membros do Colegiado do Curso de Tecnologias
da Informação e Comunicação, devidamente convocados para reunião ordinária: Professor
Alexandre Leopoldo Gonçalves, Professor Fernando José Spanhol. Professor Robson Rodrigues
Lemos. Professora Solange Mana da Salva, Professor Vinicius Faria Culmant Ramos, e discentes
.Tef'erson Corrêa e Pedro Rocha Salema Feneira. sob a Presidência da Professora Patrícia Jantsch
Fiuza. Coordenadora do Curso de Teclaologias da Informação e Comunicação. Justiílcaraln a
ausência. Professora Simone Meister Sominer Bilessimo. Professor Giovani Mendonça Lunardi,
Professora Andréia Cristina Trierwei1ler. Professora Eliane Pozzebon. Professor Paulo Esteves e
Prof'essora Solange Mana da Salva. Havendo quórum a Professora Patrícia cumprimentou aos
presentes e iniciou a reunião. Prof'essora Patrícia ]eu a pauta da convocação e deu as boas vindas
a todos. Passaam então ao item ] : Aprovação da ata da 63' reunião Ordinária do Colegiado do
Curso de TIC. Após discussão a ata foi aprovada por unanimidade. Após analisaram o item 2:
Solicitação de prorrogação de dois semestres no prazo para conclusão do curso -- acadêmico
Edmo Guidi de Souza; Após ampla discussão o item foi aprovado por unanimidade. Na
sequência passaram ao item 3: Avaliação e aprovação dos planos de ensino das disciplillas do
Curso de TIC para o segundo semestre de 2017. Após ampla discussão cada área avaliou os
planos do TIC para o segundo semestre. O item foi aprovado por unanimidade. Em seguida
passaram ao item 4: Outros que surgirem. Não houve. Passaram ao item 5: informes gerais. A
Coordenadora do curso Prof' Patrícia Jantsch Fiuza informou que o PPC do curso havia chegado
e que já havia sido implementado no sistema. Infonnou também que as ementas e o tnemorando
das equivalência da grade de 201 1-1 e 20] 7-1 foram enviados para o DEN. O professor Vinicius
Faria Cujmant Ramos informou do evento Maratona da Programação seria realizado em
Araranguá e que o mesmo era muito importante. Ao Hlnal Professora Patrícia agradeceu a
presença de todos. Não havendo mais nada a declarar. eu, Maximiliano Leonor José. Assistente
em Administração da Secretaria Académica. livrei a presente ata que, se aprovada. será assinada
pelos presentes. Araranguá; 29 dejunho de 201 7. * ]
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